られます。今からちょうど半世紀前にあたる一

オリンピック・パラリンピック開催決定が挙げ

九六四年の開催は高度経済成長期の只中で、敗

す契機となり高速道路や新幹線の開通などで 戦からの復興を経て先進国の仲間入りを果た

|実感できる景気回復を|

# 函

ょ

# 「建設業界にかかる期待

とができたと実感しております。せめて今年く せていただきたいと思います。 らいは明るく希望に満ちた年頭所感を述べさ って経済政策の効果も少しずつ見え始めてま て、久々に晴れやかな気持ちで新年を迎えるこ いりました。建設業に携わっている立場とし 昨年の明るい話題として二〇二〇年の東京 政治状況も徐々に安定しつつあり、それに従 新年あけましておめでとうございます。 らすはずです。

2014年 1月

## 234 号

りと自信を取り戻すチャンスであり、その その再来と浮かれてばかりはいられません が国が抱えた諸問題を考慮すると、決して が、東京の建設業界にとって努力次第で誇 本全体が活気にあふれました。現状のわ 理 事 長 細 袑 順

震・津波や大型台風などの自然災害への対 見えており、再整備が急がれます。また地 くが経過したことによる老朽化が顕在化し クの時期に建設されたものです。五十年近 会インフラの大部分は、前回のオリンピッ て、安全面に支障をきたしかねない状況も 一方で、トンネルや橋脚に代表される社

者・技能者を充足する必要があ 現在でも不足傾向にある技術

り知れないものがあります。 界にかけられている期待は 策も待ったなしであり、建設業

その期待に応えるためには、

## 成果は将来の日本国に大いなる繁栄をもた 康ならびに次世代の日本国の 建設業協同組合員各位のご健 増えるのではないでしょうか。 ます。各業者の成長が期待さ が有意義でやりがいに繋がり 者と共有した目標に向かう方 の建設業者が協力し合い発注消耗を繰り返すよりは、各地域 ります。過度な受注競争による 挨拶とさせていただきます。 繁栄を祈念しまして、新年のご れ、ひいては技術者・技能者も 最後になりましたが、西多摩

## 環境兼内閣府副大臣 ------衆議院議員 井 上 治

発展のためにご尽力されていることに深く敬 合の皆さまにおかれましては、西多摩地域の 細沼順人理事長をはじめ西多摩建設業協同組 意を表します。 新年明けましておめでとうございます。 今後起こりうる大規模災害から国民の命と れますので、関連施設の建設、都市インフラ 多くの観光客が東京を訪れることが予想さ 成立させることができました。これにより、 て防災対策を進める「国土強靭化基本法」を 昨年の臨時国会において、大規模災害に備え の整備・強化が急務となっています。また、 パラリンピックの開催決定です。海外からも

増を確保することができました。 現のためにも重要な公共事業予算は、平成二 企業や大都市に限るものであり、今年はこれ ミクス」により、日本経済は着実に上向きつ と、民主党政権時代に比べて約三十%の大幅 十六年度予算案においては、約五.九七兆円 を中小零細企業や地方都市にも確実に波及さ つあります。しかし、この効果はまだまだ大 ようにしていかなくてはなりません。その実 せ、国民全体が景気回復を本当に実感できる 昨年来、安倍政権による経済対策「アベノ 化させていかなければなりません。被災地に 靭化に向けた取り組みを一気に加速させて から早や三年となり、その復興もさらに加速 いかなければなりません。 など、オリンピックの開催と合わせて国土強 暮らしを守るために、老朽化した施設の改修 おいて、建設業者の方々が住宅再建や除染作

広報委員会

東

京

都

議

会

議

業に尽力していただき復興は着実に進んで

いますが、私も、環境兼内閣府副大臣として、

西多摩建設業協同組合

は、やはり二〇二〇年の東京オリンピック・

さて、建設業界にとっても明るいニュース

ごろから都政に対しまして深いご理解とご 協力を頂き深く感謝申し上げます。 西多摩建設業協同組合の皆さまには、 日

申し上げます

平成二十六年の新春を迎え、謹んでご挨拶

新年明けましておめでとうございます。

年 の 挨

野 村 有 信

われた東京都議会議員選挙に さて、私こと昨年六月に行 (2面につづく)

興こ句けて全身全霊で取り組る被災地に通い、一日も早い復 引き続き福島県をはじめとす んで参ります。

道路・橋・トンネルなどの更な こととなりますが、これを起爆 ろしくお願い申し上げます。 摩の建設業者の皆さまの協力 たいと思います。そのために 剤とし、西多摩地域においても 交通の流れが大きく変化する ができます。利便性が高まり、 が不可欠です。本年もどうぞよ るインフラ整備も進めていき は、言うまでもなく地元・西多

他方、東日本大震災及び福島第一原発事故

富 岳 産 株式会社

信

昭島市郷地町三‐一‐一二 ワロムビル 多摩営業所 電話 FAX ○四二 - 五四四 - 一六二一 〇四二 - 五〇〇 - 二四五 所長 小山 智禎

株式会社 昭和石材工業所 砕石・アスファルト合材製造販売

よ圏央道を東名道と結ぶこと

最後に、今年六月にはいよい

昭 墓石・記念碑・石碑 石加工株式会社

話

〇四二八 - 三一 - 九四〇〇

事務機・OA機器・介護福祉機器他

株式会社 青梅市新町四 - 一九 - 九 電話 〇四二八 - 三二 - 〇六七八 1 9 9

F A X

〇四二八 - 三二 - 〇六七六

電

話

〇四二 - 五二七 - 三二九

株式会社 法 面 保 護 工 事

電話 新宿区市谷八幡町十三 F A X 〇三 - 三二六九 - 八五六一 〇三 - 三二六九 - 八五六五

般財団法人経

済

調

査

会

積

資

料

東京都中央区銀座五 - 一三-一六

電

話

〇三 - 三五四二 - 九二九

東銀座三井ビル

本年もよろしくお願い 申し上げます

有限会社 丸 善 産 業

成友セキュリティ 株式会社

福生市福生六九九 - 三

代表取締役

細沼

順人

電話

F A X

〇四二 - 五五一 - 〇九〇九

〇四二 - 五五一 - 一〇〇〇

瑞穂町箱根ヶ崎西松原五七 - 一 電話 〇四二 - 五五四 - 五九二九 F A X 〇四二 - 五五七 - 六一八一

マテラス青梅工業 株式会社

アーバン建材工業 株式会社 代表取締役 森山 淳

コセメント製品、

製造販売

青梅市河辺町一〇-四-一六 電話 F A X 〇四二八 - 二〇 - 一三二二 〇四二八 - 二〇 - 一三二〇

青梅市今寺五 - 一三 - 九

青梅営業所・青梅工場

FAX ○四二八 - 三一 - 六九四○

〇四二八 - 三一 - 七〇〇一

㈱VOLLMONTホールディングス 安心の警備・確かな保証

青梅市新町一-五-五 電話 〇四二八 - 三二 - 八七七七 FAX 〇四二八 - 三三 - 六二七七 代表取締役 望月

敷鉄板、プラシキ、ゴムマット・レンタル 株式会社 八 王 子 鈴

八王子市高月町四七七 FAX 〇四二 - 六九二 - 五四二二 電話 〇四二 - 六九二 - 五五五五

日 あなた 応援します

立川市錦町一 - 一 - 二十三 建 学 院 東京都酒造会館ビル三階 立 Ш 校

F A X 〇四二 - 五二七 - 五八九

弘 和 産 業 株式会社

青梅市今井三 - 三 - 十二 代表取締役社長 野口 明

電話 F 〇四二八 - 三二 - 二八一一 〇四二八 , - 三二 - 二八一八

支援を賜り心から御礼申し上げます。 く敬意を表するとともに、平素は暖かいご 社会のためにお力を尽くされたことに深

檜原村笹久保のがけ崩れが発生しま

西多摩地域においても、昨年七月に

昨年は、東京都議会議員選挙が行われ、

中は様々な工事や事業に取り組まれ、地域

ます。

らないと強く決意したところであり

街づくりを目指していかなければな 恐ろしさを改めて痛感し、災害に強い

西多摩建設業協同組合の皆様には、旧年

希望に満ちた新春をお迎えのことと謹ん やかな正月でありました。皆様には明るい

災害は甚大なものでした。自然災害の

発し、大島町で発生した土石流による

また、異常気象による自然災害が多

することなく前に進むしかありません。

新たな決意をもって東京、西多摩の産業

力、建設力の更なる向上を目指して行動

代表取締役社長

篠原嗣

雄

株式会社 標

識

武蔵村山市三ツ藤一 - 八 - 六

電話 〇四二-五二〇-三七四

F A X

〇四二 - 五二〇 - 三七五

保安用品のレンタル・販売

電話

〇三 - 三八三四 - 七七九三

〇三 - 三八三五 - 三六三一

今年は、厳しい寒さではあったものの穏

年あけましておめでとうございます。

ました。

東京都議会議員

島

田

幸

成

新たなる決意

都政に一層頑張ってまいります。 賜り、五期目の当選をさせて頂きました。 におきまして、各方面から暖かいご支援を

リンピックの東京開催決定や富士山が世 昨年ついに二〇二〇年オリンピック・パラ ないのが現状であると思われます。また、 ら反転する兆しが表れていると評価して 界文化遺産に登録されるなど、明るい話題 いますが、なかなかその実感が得られてい さて、我が国の経済は、長引くデフレか

> など、皆様が承知の通り厳しいもの の増大、国からの地方交付金の削減 祉・保健・医療対策等にかかる経費 環境は、大手企業の撤退、産業の空 洞化、少子高齢化や人口減少が進み つつある中、税収の落ち込みや福 このような中、青梅市を取り巻く

があります。 備については、西多摩建設業協同組 合の会員の皆さまを中心に、都市基 地元青梅市・西多摩の都市基盤整

願します。 オリンピックであってほしいと念 年オリンピック開催を大いに歓迎 話になっておりますが、二〇二〇 い三多摩地域が将来プラスになる しますが、直接には開催地域でな

盤整備工事・災害復旧工事等お世

げまして、新年のご挨拶とさせて 業の益々のご発展をご祈念申し上 結びに、貴組合並びに会員各企

# 頂きます。

一十六年の新春を迎え、益々ご清栄のこと 西多摩建設業協同組合の皆様には平成 新年明けましておめでとうございます。

目の当選を果たすことができました。改め 話になり、六月の都議会議員選挙では四回 て感謝と御礼を申し上げます。 昨年は西建協の皆様に一方ならぬお世

けで、「コンクリートから人へ」と公共事 ただき、いま日本のかじ取りは阿倍内閣 きな原因となります。国民、都民の良識は な大衆迎合の政治は社会を衰退させる大 業より福祉と称して税金をバラマク。 愚か なスタートが切られました。 票のため、議席を増やしたいという目的だ 五十六年ぶりに開かれる東京オリ 五十九と大幅に議席を増やしました。ただ 都議選の結果、わが自民党は三十八から まったことです。

進行しております。 経済、外交、そして何よりも国民の の下、国民の信頼を取り戻し、政治、 何といっても二〇二〇年東京オリ ンピック・パラリンピック開催が決 生活、景気の回復に向かって着実に 昨年のビックニュースと言えば、

ンピック。あと七年後に向けて新た 一九六四年(昭和三十九年)から

活躍した猪瀬知事が自らの事件で 失脚したことは残念ですが、新しい 東京オリンピック招致に中心で

> の東京オリンピックを成功させていかな 知事の下で、しっかり軌道に乗せて、夢

> > 株式会社 エコワスプラント

日の出町平井三四 - 一

代表取締役

浅尾

和

そうしんホール青

梅

式

場 使

用料

無料

青梅市末広町一-11-1

電話 〇四二八 - 三二 - 四四四四

FAX ○四二八 - 三二 - 四四六六

FAX 〇四二 - 五八八 - 〇四二五 電話 〇四二-五八八-〇〇七二

東京の未来を切り拓いていくことが私達 界で一番の都市にする」二十年後三十年 行政課題が山積しています。「東京を世 兆四三○八億円となりました。都政には 会計予算が昨年より一六六八億円増の六 後を見据えた大きなビジョンをもって、

株式会社 高野保険事務所

青梅市新町四 - 一九 - 七

代表取締役 高野

真人

株式会社エコ

ス

昭島市拝島町三 - 二 - 二五

代表取締役

森屋 ワ

光

電話 〇四二-五四九-〇一一一

FAX ○四二 - 五四九 - ○一二○

**電話** ○四二八 - 三一 - 五一一三九

会員の皆様のご発展、ご多幸をご祈念申 し上げ新年のご挨拶と致します。 結びに、西多摩建設業協同組合並びに

◇お知らせ◇

1月29日(金)午前中

情報連絡訓練の強化 (道路啓開協力業者との連絡訓練)

災害対策特別委員会

F A X

有限会社 ナカ・コーポレーション

埼玉県入間市寺竹五三九 - 八

電話 〇四 - 二九三六 - 三二二六

〇四 - 二九三六 - 一九九八

代表取締役 中川

克己

平成25年度 東京都建設局初 動対応訓練実施に伴う 道路啓開協定業者の参加案内 初動対応訓練等により、災害発生時 における対応能力向上を図る。

訓練報告先

西多摩建設事務所

株式会社 中村建材工業

生コンクリート製造販売

あきる野市雨間三二二一一

代表取締役 中村

常

電話 〇四二 - 五五八 - 〇〇二八

FAX ○四二 - 五五八 - ○○四

《実施詳細は組合員の皆様に

## 1月中旬ご案内致します》

F A X 話 〇四二-五五七-二一五

## 東京日野自動車 株式会社 店

瑞穂町大字殿ヶ谷四四六一一

# 株式会社イーエスピー

羽村市富士見平二 - 一 - 五 電話 代表取締役 高 橋 〇四二 - 五七〇 - 〇六三五 〇四二 - 五七〇 - 〇六三八 美 東京都議会議員 田 武

「やっぱり自民党」という結果をい ければならないと思っております。 都政においては平成二十六年度の一

の役目だと思っております

## 福生コンクリート工業 株式会社 コンクリート二次製品製造販売

福生市福生三二五六 F A X 電話 〇四二-五五一-一五四三 〇四二 - 五五一 - 一五二一

⑤ | 六七-〇〇五 | 杉並区荻窪四-二六-一〇

電話 〇三 - 三二二〇 - 八四〇〇

F A X

〇三 - 三三二〇 - 八五一一

株式会社 タ

山留・基礎工事

福祉など、都民の生活に直結する全都的 自然環境の保護と活用等に全力を尽くし 西多摩地域のより一層の活性化と豊かな を起こしていかなければなりません。 て参る所存です。 な課題をはじめ、生まれ、育ててくれた 私は、災害に対応した防災力の強化や 台東区東上野一-二四-二 山茂ビル三階 ムサシ建設工業 株式会社

の安全安心のために努めていただき が迅速な対応を取っていただき、地域 ましたことを重ねて、感謝申し上げま したが、西多摩建設業協同組合の皆様 申し上げます。 西多摩建設業協同組合並びに会員の皆 本年も変わらぬご支援ご鞭撻をお願い

金問題で辞任しましたが、都政は停滞 さて、猪瀬前知事が徳洲会からの資 上げ、年頭のご挨拶と致します。 様の益々のご発展とご多幸をお祈り申し

東京多摩国体が西多摩地域でも開催され ック・パラリンピックが決定、スポーツ祭 都政においては、二〇二〇年東京オリンピ

動をさせていただいております。

会議員二期目へ新たなる決意をもって活 皆様方のお力添いを頂いた結果、東京都議